



Von Peere®  
REAL ESTATE

6 Pièces

170 m<sup>2</sup>

Réf. VP759

695 000 €

Rochefort-du-Gard

Maison à vendre (30650)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

À quelques minutes du charmant village de Rochefort-du-Gard, cette maison de 170 m<sup>2</sup> offre un cadre de vie confortable et calme, avec une vue panoramique imprenable. Sur deux niveaux, la maison comprend un vaste salon-séjour lumineux avec cuisine ouverte, ainsi que quatre chambres dont une suite parentale avec salle de bain privée. Une salle d'eau indépendante complète l'ensemble. À l'extérieur, plusieurs terrasses permettent de profiter pleinement de l'environnement, tandis qu'un bel espace piscine invite à la détente. Un lieu de vie apaisant alliant confort moderne et sérénité, idéalement ...

Just a few minutes from the charming village of Rochefort-du-Gard, this 170 m<sup>2</sup> house offers comfortable, quiet living with stunning panoramic views. On two levels, the house comprises a large, bright living room with open kitchen, as well as four bedrooms, including a master suite with private bathroom. An independent shower room completes the ensemble. Outside, several terraces let you take full advantage of the surroundings, while a beautiful pool area invites you to relax. A soothing place to live, combining modern comfort and serenity, ideally located.

**VON PEERC IMMOBILIER VILLENEUVE LES AVIGNON**

14 Place Saint-marc - 30400 VILLENEUVE-LÈS-AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

